

XXIII^e ANNÉE



1907



OCTOBRE



No 10

Revue du Tiers-Ordre et de la Terre-Sainte

Le Rme Père Général

TOUS ceux qui de près ou de loin s'intéressent à la grande famille franciscaine ont appris avec un filial bonheur l'arrivée de notre Rme Père Général sur la terre américaine ; c'est en effet un événement nouveau dans l'histoire que le successeur de saint François, et même, à notre connaissance du moins, le général d'un des grands Ordres monastiques visite le nouveau monde. Dans un temps moins uniquement préoccupé d'intérêts matériels qu'est le nôtre, le voyage du Rme Père Denis Schuler eût attiré l'attention de toute la chrétienté. N'a-t-on pas vu jadis saint Louis, roi de France, se transporter avec sa cour jusqu'à Provins, à une journée et demie de voyage, pour y recevoir le bienheureux Jean de Parme, septième général de l'Ordre ? (1)

(1) Disons toutefois à l'honneur de notre temps, que naguère, les autorités et le peuple d'Espagne surent recevoir le successeur de saint François avec les honneurs dus au chef d'un grand Ordre. Le Général des Franciscains est d'ailleurs Grand d'Espagne et le Blason de l'Ordre est décoré de la Toison d'or.